Presidente de la República Oriental del Uruguay

Montevideo, 25 de marzo de 1998.

Señor Jefe de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires Dr. Fernando de la Rúa Buenos Aires

Estimado amigo:

El común amigo Batuz me cuenta de su contacto con usted. En una palabra, Batuz ha entrado en nuestra vida y a partir de allí nada será igual, ya lo verá...

El me dice que usted estaría dispuesto a venir el 14 de abril a la inauguración de la escultura de Ricardo Pascale "Hommage à la correspondence" que simboliza el espíritu de la Société Imaginaire. Si está dispuesto lo recibiremos con mucho gusto: como siempre. Sabe usted bien que aquí es invitado permamente y siempre recibido como gran amigo.

Un gran abrazo y a sus órdenes.

JULIO MARIA SANGUINETTI